

Alexandre et le Mystère de l'Espace

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : L'aspirant astronaute

Alexandre était un petit garçon de 8 ans passionné par l'espace. Depuis tout petit, il rêvait de devenir astronaute et d'explorer les mystères de l'univers. Il passait des heures à regarder les étoiles, à lire des livres sur l'espace et à construire des maquettes de fusées.

Un jour, en rentrant de l'école, Alexandre découvrit une affiche sur la porte de sa chambre. Elle annonçait la visite d'un véritable astronaute dans sa ville. Excité, Alexandre courut jusqu'à ses parents pour leur partager la nouvelle.

Le jour de la conférence, Alexandre et ses parents se rendirent à la salle de spectacle de la ville. Les lumières s'éteignirent et l'astronaute prit la parole. Il raconta son incroyable aventure dans l'espace, ses découvertes et les défis qu'il avait dû surmonter. Alexandre était fasciné par chaque mot prononcé par cet homme courageux et passionné.

A la fin de la conférence, Alexandre s'approcha de l'astronaute et lui posa des questions sur son métier. L'astronaute lui expliqua que pour devenir astronaute, il fallait étudier les mathématiques, les sciences et avoir une excellente condition physique. Il lui conseilla également de se concentrer sur ses études et de toujours croire en lui.

Chapitre 2 : Le voyage spatial

Depuis ce jour-là, Alexandre se donna à fond à l'école. Il travaillait dur, posait des questions à ses professeurs et lisait tous les livres qu'il trouvait sur l'espace. Il s'entraînait également pour être en forme, faisant du sport tous les jours.

Quelques années plus tard, Alexandre reçut une lettre très spéciale. Il avait été sélectionné pour participer à un programme d'entraînement en vue de devenir astronaute. Ses parents étaient fiers de lui et le soutenaient dans son rêve.

Pendant les mois qui suivirent, Alexandre suivit un entraînement intensif. Il apprenait à se déplacer dans l'espace, à résoudre des problèmes scientifiques et à travailler en équipe. Il se lia d'amitié avec d'autres enfants passionnés par l'espace.

Enfin, vint le jour du grand voyage spatial. Alexandre et ses camarades furent envoyés dans une navette spatiale pour une mission d'exploration. Excité et un peu nerveux, Alexandre s'installa dans son siège et attendit le décollage.

Chapitre 3 : L'aventure commence

La navette décolla avec une puissance incroyable. Alexandre sentit son estomac se soulever et son cœur battre à tout rompre. En quelques minutes, ils étaient déjà hors de l'atmosphère terrestre, flottant dans l'espace.

Alexandre regardait par les fenêtres de la navette et fut émerveillé par la beauté et l'immensité de l'univers. Il vit des étoiles scintillantes, des planètes étranges et une Terre bleue et ronde. C'était un spectacle à couper le souffle.

Pendant leur mission d'exploration, Alexandre et son équipe firent des découvertes incroyables. Ils

étudiaient les planètes, les étoiles et les phénomènes spatiaux. Ils prenaient des échantillons de roches et de poussières spatiales pour les analyser en laboratoire.

Un jour, alors qu'ils étaient en train de flotter dans l'espace, Alexandre et ses camarades entendirent un bruit étrange. Ils virent une petite créature extraterrestre qui flottait devant eux. C'était un être tout vert avec de grands yeux et des antennes.

Alexandre s'approcha lentement de la petite créature et lui tendit la main. La créature lui sourit et lui serra la main avec ses petites pattes. C'était un moment magique, un contact entre deux mondes différents.

Chapitre 4 : Le retour sur Terre

Après plusieurs semaines d'exploration, il était temps pour Alexandre et son équipe de rentrer sur Terre. La navette se dirigea vers la planète bleue à une vitesse folle. Alexandre sentit à nouveau son estomac se soulever et son cœur battre la chamade.

Lorsque la navette atterrit enfin, Alexandre fut accueilli en héros. Sa famille, ses amis et de nombreux admirateurs l'attendaient pour célébrer son retour. Il était ému par tant d'amour et de soutien.

Les mois suivants, Alexandre raconta son incroyable aventure à travers des conférences, des interviews et des livres pour enfants. Il espérait inspirer d'autres enfants à suivre leurs rêves et à croire en l'impossible.

Alexandre réalisa qu'il avait atteint son rêve d'enfant. Il était devenu astronaute et avait exploré l'espace. Mais il savait que l'espace était infini et qu'il y avait encore tant à découvrir.

Ainsi se termine l'histoire d'Alexandre, le petit garçon qui est devenu astronaute. C'était une aventure incroyable, remplie de découvertes, d'amitié et de rêves réalisés.

Et toi, qui sait, peut-être seras-tu le prochain à découvrir les mystères de l'univers ? Tout est possible si tu crois en toi et si tu poursuis tes rêves. Bon voyage !

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le rêve d'Alexandre depuis tout petit ?

- Devenir astronaute
- Devenir footballeur
- Devenir médecin
- Devenir acteur

2) Comment Alexandre s'est-il préparé pour devenir astronaute ?

- Il a étudié les mathématiques et les sciences
- Il a appris à danser
- Il a appris à jouer du piano
- Il a appris à cuisiner

3) Que fait Alexandre lors de sa mission d'exploration dans l'espace ?

- Il étudie les planètes, les étoiles et les phénomènes spatiaux
- Il fait du shopping
- Il regarde des films
- Il fait la sieste

4) Quelle rencontre extraordinaire Alexandre fait-il dans l'espace ?

- Une petite créature extraterrestre
- Un chien
- Un lion
- Un dauphin

5) Comment Alexandre se sent-il lorsque sa navette atterrit sur Terre ?

- Ému
- En colère
- Triste
- Ennuyé

Bonnes réponses :

1) Devenir astronaute 2) Il a étudié les mathématiques et les sciences 3) Il étudie les planètes, les étoiles et les phénomènes spatiaux 4) Une petite créature extraterrestre 5) Ému

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Astronaute: Un astronaute est une personne qui voyage dans l'espace. Il porte une combinaison spéciale et explore l'univers.

Navette spatiale: Une navette spatiale est un vaisseau spécialement conçu pour transporter les astronautes dans l'espace.

Mission d'exploration: Une mission d'exploration est un voyage où les astronautes vont à la découverte de nouvelles choses, comme des planètes ou des étoiles.

échantillons: Des échantillons sont de petites quantités d'une substance (comme des roches ou de la poussière) que l'on collecte pour l'étudier en laboratoire.

Extraterrestre: Un extraterrestre est une créature ou un être vivant qui vient d'une autre planète.

Laboratoire: Un laboratoire est un endroit où les scientifiques font des expériences et des études pour mieux comprendre le monde.

Héros: Un héros est une personne qui accomplit des choses extraordinaires, qui inspire les autres et qui est admirée.

Amour: L'amour est un sentiment fort que l'on ressent pour les autres, comme la famille ou les amis. C'est un sentiment de bienveillance et de soutien.